

丹波市立西小学校 丹波市氷上町上新圧 524 http://www.tamba.ed.jp/site/nishi/

令和2年6月号

学校が再開しました。【西っ子ニュースタイル】

梅雨に入り、気温の差が大きく体調を崩しやすい日々が続いています。また、雨の日も多くなり

ました。しかし、学校内の花壇や学校周辺の田畑の植物は、 この雨を待っていたかのように、生き生きとした輝きを見 せています。

さて、6月に入り、学校が再開しました。児童は毎日登校できるようになり、学校は子ども達の笑顔でいっぱいになりました。初日の1日(月)は、体育館で十分な間隔をあけ、新しい生活様式「西っ子ニュースタイル」の話をしました。子ども達は、真剣な表情で話をしっかり聞いていました。



3年生自転車教室

6月10日(水)に3年生の自転車教室を行いました。交通指導員の方々に自転車に乗る前、乗る時、乗ってからの事など、大切な話をうなずきながらしっかり聞いていました。運動場での自転車



走行練習では、「前、後、右、左」の確認をしっかりしてからスタートしました。はじめは、少しふらつく姿も見えましたが、何回も練習をしていくうちに、だんだん上手に乗れるようになりました。

最後は、自転車の免許証がもらえたので、交通安全をきちんと守って自転車に乗ろうという気持ちで、お世話になった方々にきちんと挨拶をして終わりました。

給食が始まりました。

6月15日(月)から給食が始まりました。新しい生活様式「西っ子ニュースタイル」にもとづき、給食の前には、児童机の消毒をしました。4月10日(金)以来の給食でしたので、給食再開の週は、準備をすべて教職員で行いました。

食べる場所も、学年ごとに教室とランチルームに分かれて 間隔を十分に開けて喫食しました。子ども達は、久しぶりの給 食に大喜びでした。本格的に教育活動がスタートしました。



古代米の田植え

6月16日(火)に、5年生の子ども達が古代米の田植えを行いました。かどのでもりもり倶楽部の方に、田植えの仕方だけでなく自然や環境についても教えていただきました。田植えや稲刈りなどは、すべて手作業で行いますので、子ども達は、裸足で田んぼに入り、泥んこになりながら楽しく協力して田植えを行いました。郷土の環境を守る大切さについても体感しました。



7月の予定

	曜日	学 校 行 事 等
1	水	学校集会 14:30 一斉下校
6	月	ミ二地区児童会
7	火	個別懇談会 ALT 来校 13:10 一斉下校
8	水	委員会活動 14:30 一斉下校
9	木	個別懇談会 13:10 一斉下校
10	金	個別懇談会 13:10 一斉下校
14	火	ALT 来校
15	水	夏の交通事故防止運動(7月15日~24日) 14:30 一斉下校
16	木	参観日(午後) 【西】
17	金	参観日(午後) 【東】 第1回 PTA 合同役員会
28	火	図書サポーター来校 ALT 来校 14:30 一斉下校 🔑 🎑 🧸 🥿
29	水	地域住民との集落座談会・地区別懇談会
30	木	地域住民との集落座談会・地区別懇談会
31	金	地域住民との集落座談会・地区別懇談会

・地域住民との集落座談会・地区別懇談会の場所につきましては、後日お知らせいたします。

8月の予定 7日(金)1学期 終業式

9日(日) PTA 奉仕作業 午前7時30分~

24日(月)2学期 始業式

※行事予定は変更になる場合がありますので、ご了承ください。

ウォーキングパトロール隊・地域の皆様へ(7月の下校時刻)

7日(火)・・・13:10 **9日(木)・・・**13:10 **10日(金)・・・**13:10 いつも子ども達の見守りをしていただきありがとうございます。今年は、新型コロナウイルスの影響で1学期の終業式が8月7日(金)となり、1学期が長くなります。暑い時期ですが、どうかよろしくお願いします。